

Kreisliedertag am 13. April

In Abenheim fand am 13. April der diesjährige Kreisliedertag statt. Dem Urteil von Musikdirektor Gerd Sackenheim stellten sich 9 Chöre, darunter der Männerchor und der Chor Cantiamo. Der Regionalchorleiter im Landeschorverband zeigte sich dabei durchweg zufrieden.



Gute Kritiken erhielt der Männerchor mit den Stücken „I manans skinner“ und „Schwinge dich auf mein Lied“.

Dem Chor Cantiamo bescheinigte Sackenheim eine „gute Intonation“ sowie „rhythmisch-frohes Singen“ für die Lieder „Gute Nacht“ und „Have a nice day“.

